

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Die Albgold-Packungen mit dem Ohne-Gentechnik-Siegel.

Trochtelfinger Tafelrunde zu Welthunger und gentechnikfreier Landwirtschaft

Veröffentlicht am: 01.12.2009

Kann die "Grüne Gentechnik" das Problem Welthunger lösen? Beim Fachgespräch "Saube-

res Saatgut - Chancen für eine regionale Landwirtschaft ohne Gentechnik" im ALB-GOLD Kundenzentrum in Trochtelfingen wird morgen dieser Frage nachgegangen werden. Auch der aktuelle Stand der Saatgutforschung wird diskutiert und ob die Kritiker der Gentechnik die Freiheit der Wissenschaft gefährdet, wird kritisch hinterfragt. Landwirten, Partnern aus der Lebensmittelbranche, Wissenschaftlern und Beratern sollen beispielhafte Projekte für eine gentechnikfreie Erzeugung präsentiert werden.

Die Firma Albgold stellt Teigwaren "Ohne Gentechnik" her. Dafür wird mit regionalen Erzeugern zusammengearbeitet und verbindlich festgelegt, dass auch im Tierfutter keine Gentechnik enthalten ist. Das Alb-Gold-Kundenzentrum wird regelmäßig für Kunden-Besuche und Veranstaltungen zum Thema Gentechnik genutzt.

Links zu diesem Artikel

- [Albgold: Anmeldung Trochtelfinger Tafelrunde](#)